
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DEL 15.04.21 

Ica, siendo las 17:51 horas del día 15 de abril del 2021, vía virtual mediante la plataforma 

zoom, bajo la presidencia del señor Decano Dr. William Eberth Ríos Zegarra, se reunieron 

los miembros del Consejo de Facultad:  

Dr. Pedro Arturo Anicama Espinoza,  

Mag. Jorge Huarcaya Rojas,  

Mag. Gustavo Agustín Cabrera Muñoz,  

Mag. Marina Fortunata Vásquez Rosales,  

CPC. Alberto Antonio Peña Medina,  

Carlos Aylas Salazar,  

Marlon Donayre Toledo,  

Liesel Prado Vallejos;  

representante del centro federado: Fernández Meza keyssi Yersabe y como soporte 

técnico el CPCC. Luis Gustavo Miranda Silverio, invitado el director de la Escuela 

Profesional Dr. Toti German Cabrera Morales, con el propósito de llevar a cabo la sesión 

extraordinaria convocada en la fecha según citación y la agenda siguiente: 

1. APROBACIÓN DEL NUEVO PLAN DE ESTUDIO. 

El señor decano informe que el día de ayer hubo una pequeña aclaración por parte de la Dra. 

Milagritos Huertas a la pregunta sobre qué pasa con las facultades que colocaron Pre 

Requisitos en sus asignaturas y las Facultades que no colocaron Pre Requisitos los cuales no 

se consideró porque cuando se trabajó con los asesores de MINEDU nunca se observó ese 

tema. El día de ayer nos indicaron que no había problema porque si no se considera los pre 

requisitos solo se debía poner no Aplica, pero sabemos que la Dra. Milagritos no es la única 

asesora, entonces el día de hoy de emergencia han llamado y nos han dicho que todos deben 

de tener Pre Requisitos. Cuando se empezó el trabajo fue con una especialista llamada 

Ángela Rojas, se culminó el trabajo y ella nos dio el visto bueno, luego vino la otra etapa de 

revisión con la Dra. Milagritos Huertas, nos hizo observaciones las cuales se subsanaron, 

incluso nos envió un correo de felicitaciones indicando que todo estaba resuelto hasta el día 

de ayer. La comisión de la Facultad ya trabajo lo solicitado, el Plan de Estudio ya tiene Pre 

Requisito ahora lo que está faltando es aprobar esta modificación, es por ello que se les ha 

citado el día de hoy y el día de mañana debe publicarse en la página de la facultad. El señor 

decano, solicita al señor Luis Miranda llevar a votación la aprobación de la modificación del 

Plan de Estudio respecto del Pre Requisito. Se lleva a votación el punto número 1 de la 

agenda, aprobándose por Unanimidad con 5 votos de docentes y 3 votos de estudiantes. 

Siendo las 18:08 horas y no habiendo otro asunto por debatir, el señor decano levanto la 

sesión. 


